

MESSAGE DE SON ÉMINENCE L'ARCHEVÊQUE JOB

Paris, le 12 avril 2014

Chers Frères et Sœurs en Christ,
Chers Amis de la cathédrale Saint-Alexandre Nevsky,

Consacrée en 1861, la cathédrale Saint-Alexandre Nevsky occupe une place particulière dans la vie des Orthodoxes, mais aussi dans celle des Parisiens.

Aux premiers, elle a apporté le réconfort spirituel dans les périodes tragiques de l'histoire russe, lorsque la foi ne pouvait se pratiquer librement que dans l'émigration. Pour les descendants de ces Russes blancs et des autres orthodoxes, la cathédrale Saint-Alexandre Nevsky demeure un lieu unique de foi, le foyer exceptionnel de cette beauté religieuse tellement importante dans la tradition orthodoxe. Le pasteur que je suis se félicite de voir combien la cathédrale répond aujourd'hui aux besoins de tous les orthodoxes, quelques soient leurs origines, qu'ils résident à Paris ou qu'ils y soient seulement de passage.

Classée monument historique, la cathédrale est dorénavant un des symboles du 8ème arrondissement et, en vérité, de la capitale française. D'ailleurs, elle est de plus en plus visitée et la paroisse, de plus en plus sollicitée pour des reportages et des tournages.

Nous ne pouvons tous que nous féliciter de l'hommage ainsi rendu aux architectes de la cathédrale et à tous ceux qui, clercs ou laïcs, se sont battus depuis un siècle et demi pour conserver son lustre à Saint-Alexandre Nevsky.

Aujourd'hui, la cathédrale engage une nouvelle étape dans ce combat. Il s'agit précisément de redorer les flèches, pour un budget global d'environ deux millions d'euros. Une première tranche, concernant la flèche principale, s'élève à près de 800.000 euros. Si le ministère de la Culture a bien voulu nous accorder, en tant que monument historique, une subvention, la paroisse doit encore financer plus de la moitié de ce montant.

Voilà pourquoi j'ai décidé de m'adresser à vous pour solliciter votre contribution financière.

J'espère que vous aurez à cœur de répondre favorablement à cette demande de don, ce qui, dois-je le rappeler, vous permettra de réduire le montant de votre impôt, soit sur le revenu, soit au titre de l'ISF.

Le site de la cathédrale vous tiendra régulièrement avancé de l'état d'avancement de ce projet qui, à condition d'être financé de manière satisfaisante, pourrait s'achever début 2016.

En vous remerciant par avance pour votre intérêt et votre soutien, je vous assure de mes prières et de ma bénédiction.

+ Job, Archevêque de Telmessos, Exarque du Patriarcat œcuménique

COUPON A RENVoyer

Mr/Mlle/Mme

adresse postale:

adresse électronique:

souhaite faire un don

à l'Association Culturelle Orthodoxe Russe
(ACOR)

en envoyant un chèque

de euros

à ACOR/restauration de la cathédrale

et recevoir un certificat fiscal au titre de
l'IR/de l'ISF (à préciser)